

Ein neues Abenteuer beginnt

Ranjo

Von shinyBisa

Kapitel 14: Das verwandlungs-Pokemon

Das verwandlungs- Pokemon

Die Nacht verging langsam, ich hatte kaum ein Auge zubekommen, immerzu hingen meine Gedanken bei Team Dark, was hatten sie vor? Wo werden sie noch auftauchen? Und warum musste ich ihnen andauernd begegnen? Doch langsam tauchte die Sonne hinter dem Turm auf. "Hey Orange wach auf, wir wollten doch Pink besuchen gehen." kam es auch schon von Brown der mich auch schon kurz antippte. "Ja dann las uns aufbrechen." meinte ich und stand langsam auf, Brown nickte mir lächelnd zu. Wir machten uns auf den Weg zum Pokemon Center. Brown trat als erstes ein. "Pink dir geht es wieder besser." sagte er auch schon zu dem Mädchen. "Ach Brown du hier, wie schön," fing sie auch schon an, dann trat ich neben Brown. "ach und du auch." meinte sie enttäuscht. "Brown sag mal was ist denn eigentlich passiert, ich sollte doch schon längst auf den Weg zur nächsten Stadt sein." fragte sie ihn und rieb sich den Kopf. "Pischit." sagte ihr Partner noch. "Heißt das du kannst dich an nichts erinnern?" fragte Brown nach. Sie schüttelte ihren Kopf. Derweil trat ich hinter Brown hervor. "Du wurdest von einem Team Dark Commander kontrolliert. Durch ein anderes Pokemon das er zuvor kontrollierte." sagte ich auch gleich. Pink funkelte mich böse an. "Kontrolliert, von einem Pokemon, von Team Dark, diese miesen Typen aber sicher steckst du eh mit ihnen unter einer Decke du kleine Diebin." sagte sie auch schon und lehnte sich vor. Sprito kam auch schon aus seinem Pokeball und stellte sich grimmig blickend neben mich, Pischit stellte sich ihm auch gleich gegenüber und man konnte schon die Funken sprühen sehen. "Das Arme kleine Pokemon hält dich immer noch für einen guten Trainer, doch es sollte sich deshalb nicht zuviel zumuten, Pischit würde es auf der Stelle besiegen, bei dir kann es kaum stark werden." sagte sie und blickte mich und Schuk verächtlich an. "Jetzt hör aber auf, Schuk ist ein guter Kämpfer deine Fledermaus würde er sofort fertig machen." erwiderte ich. "Erzähl keinen Mist." meinte sie nur und wir stellten uns genau so auf wie Pischit und Sprito. "Hey kommt schon Leute beruhigt euch wieder, das ist doch kein Grund zum streiten." sagte Brown und versuchte uns so etwas auseinander zu bringen, ein weiterer Pokeball öffnete sich da, Niteri stellte sich neben die beiden Pokemon, auch es versuchte den Streit zu schlichten. Doch so richtig Erfolg hatten beide nicht, bis sich Pink und Pischit schließlich zur Seite drehten und langsam an uns vorbei gingen. "Ich hab keine Zeit für so einen Mist ich muss zu meinen Wettbewerb, das regeln wir das nächste mal." sagte sie kurz und ging aus der Tür, dicht gefolgt von Pischit. "Mach dir nichts draus Orange,

das wird sich sicherlich ändern." sagte er und klopfte mir auf die Schulter, Sprito funkelte ihn böse an, er war immer noch geladen. Brown nahm sie schnell weg. "Ja vielleicht." meinte ich nur kurz. Doch auf einmal kam ein Junge in das Pokemon Center gestürmt, wir sprangen schnell zur Seite damit wir nicht zusammenstießen. "Schwester Joy! Schwester Joy! Ich brauche dringend ihre Hilfe, meine Pokemon sind schwer angeschlagen." schrie er schon fast hysterisch. Schwester Joy nahm sie auch schon schnell entgegen. "Hey was ist denn mit deinen Pokemon geschehen." fragte Brown auch gleich nach. Er drehte sich zu uns um. "Da draußen im Wald sind wir auf ein Pokemon gestoßen, ich hab versuchen es zu fangen, doch es hat uns ohne Probleme fertig gemacht, es hat immer den Typen benutzt der gegen meine Pokemon im Vorteil war." sagte er aufgelöst. "In welcher Richtung hast du es getroffen?" fragte ich auch schon nach. "Gleich in dem Wald neben dem Pokemon Center." sagte er leise. "Schuk los wir suchen es." sagte ich und hielt ihm meine Hand hin, Sprito sprang auch gleich auf sie und ich rannte los. "Orange warte doch mal." sagte Brown auch schon während Niteri auf seine Schulter sprang. Ich sah mich genau um, dieses Pokemon musste hier stecken, so hatte es der Junge gesagt. "Orange jetzt warte doch endlich eine Sekunde." sagte Brown wieder doch ich hielt ihm schnell die Hand vor den Mund, man konnte ein leises Knurren hören. "Komm raus ich möchte gegen dich antreten." sagte ich auch schon und da fing ein Busch an zu rascheln. Ein kleines Pokemon trat knurrend aus dem Gebüsch, es war ein kleines Evoli. "Schuk los, Nassschweif." sagte ich auch schon und Sprito sprang von meiner Schulter auf das Evolutions Pokemon zu, es drehte sich um, doch als es mit seiner Attacke treffen sollte wurde es auf einmal von Rasierblatt getroffen. Es viel zu Boden. Evoli hatte sich verändert, es war grün und ähnelte nun einer Pflanze, ein Folipurba. Sprito stand langsam wieder auf und wollte einen weiteren angriff starten, doch da wurde es auch schon von einem Donnerschock erwischt und schlug neben mir auf. Es hatte sich wieder verändert nur war es gelb, nun ein Blitzza. "Schuk gut komm lieber zurück," fing ich an und holte es in seinen Pokeball. "Yena du bist dran." fügte ich schließlich noch hinzu. "Los Spuckball." sagte ich schnell, doch noch während er im Flug war wurde sie auf einmal von einer Psychokinese durchstoßen, wieder war es anders, hell lila, ein Psiana. Yena rannte auch schon auf es zu und wollte mit Knirscher treffen, doch eine kalte Briese trat auf, Magnayen wurde von einem weißen Schleier umhüllt bis sie wieder auftauchte, tief gefroren. Nun war es hellblau und wirkte eisig, nun also Glaziola. "Yena zurück. Panza los Stahlflügel." sagte ich und schickte Panzaeron heraus. Kaum draußen flog es auch schon auf es zu, doch noch mitten im Flug wurde es plötzlich von einem Flammenwurf erwischt, es landete wieder am Boden und kippte um. Wieder verändert nun rot und gelb, ein Flamara. "Panza ist gut, Char ich setzte auf dich." meinte ich knapp. Charmian setzte auch gleich auf seine altbewährte Dunkelklaue, doch kurz bevor es traf wurde es von einer Hydropumpe zurück geschleudert und schlug mit voller Wucht gegen einen Baum. Es war nun blau mit einem Kragen, es war ein Aquana. Charmian versuchte wieder hoch zu kommen. Es würde sich nur noch schlimmer verletzen. "Char ist OK komm lieber zurück." sagte ich und holte es zurück. Aquana atmete langsam schwer. "Orange las uns gehen, deine Pokemon brauchen nun Hilfe." sagte Brown schließlich und wollte mich am Arm packen, doch ich zog ihn weg. "Nein noch nicht, nur noch eine Minute dann gehen wir." sagte ich entschlossen und holte einen weiteren Pokeball heraus. Ich schlug ihn weiter weg, als die anderen zuvor. Das Maus Pokemon trat aus ihm heraus, mit einem fiesen Blick auf alles um ihn herum. Aquana wich erschrocken zurück und es veränderte sich wieder, nun schwarz und gelb, Unlicht, Nachtara. Es setzte auch schon Spuckball ein, doch Pikachu setzte auch schon

auf die ganze Umgebung einen gewaltigen Donnerblitz ein, der sowohl den Spuckball zerstörte, als auch Nachtara erwischte so das es umkippte. Schnell warf ich einen Pokeball nach ihm, es blieb drin. Pikachu sah zu mir, doch da rannte es auch schon auf mich zu und startete Volttackel. "Pika komm zurück." sagte ich nur kurz bevor es mich erwischte. Ich holte mir den Pokeball von Evoli und wir gingen zurück. Während wir warteten setzten sich Brown und ich etwas hin. "Sag mal Orange das Evoli es kann seine Gestalt nach belieben ändern, sonst können sie nur eine Gestalt annehmen." sagte er auch schon. "Ja normalerweise, aber nicht wenn man bei Team Dark war." meinte ich dagegen. "Bei Team Dark. Ich weiß du hast Recht aber woher warst du dir so sicher?" fragte er schließlich nach. "Weil jedes Pokemon das zu Team Dark gehört auch dessen Zeichen trägt, sie bekommen es eingebrannt." sagte ich und sah zu Schwester Joy. "Das ist ja wirklich abartig von ihnen, das armen Pokemon anzutun, dafür werden sie noch büßen." sagte er und ballte seine Faust. Wir blieben noch diese Nacht in Rarteria.